



Old Map Of Neuilly - Paris 8 - Puteaux - Courbevoie



650 EUR

Period : 19th century

Condition : Très bon état

Material : Paper

<https://www.proantic.com/en/935442-old-map-of-neuilly-paris-8-puteaux-courbevoie.html>

Dealer

Patrick Serouge

Antique Maps - Atlas - Antique Engraving - Rare Books

Tel : +33(0)6 12 89 90 97

Mobile : Tous nos documents sont accompagnés d'un certificat d'authenticité.

Fax : Nos conditions de vente sont conformes au règlement de la LILA (Ligue Internationale de la Librairie Ancienne).

Tous nos livres et gravures sont garantis complets et en bonne condition sauf mentions contraires. Nous nous engageons à décrire avec précision les pièces vendues et indiquons clairement tous les défauts et les importantes restaurations effectuées. Nous nous portons garant de l'authenticité des pièces vendues.

110 rue des Rosiers

Description

Canton de Neuilly.

2 grandes cartes originales éditées en 1874.

Lefèvre cartographe.

Coloris aquarelle dans la Seine.

1 renfort au dos de la marge inférieure dans la carte 2.

Très bon état.

Format de chaque feuille: 95 x 64,5 cm.

Original antique maps print in 1874.

Large bandes explicatives avec renvois numérotés des rues. La place des Ternes encore appelée le rond-point de la Révolte.

Ces deux cartes se joignent parfaitement avec possibilité d'un encadrement unique.

Peu courantes.

Cartes communales du Département de la Seine.

Révision réalisée entre 1869 et 1874 des cartes

communales du Département de la Seine en 28 feuilles, dressé par Th. O. Lefèvre en 1854.

Chaque commune est représentée sur une ou deux feuilles. Les feuilles figurent le viaire, l'hydrographie, le bâti, la microtoponymie, les infrastructures.

Les bâtiments détruits pendant la guerre de 1870 sont parfois visibles.

Vous pouvez consulter l'ensemble des cartes et gravures disponibles sur votre région en cliquant sur le lien de notre site internet spécialisé en archives anciennes géographiques:

<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/france/ile-de-france-91-92/>

Règlement sécurisé par carte bancaire sur notre site internet en cliquant sur le lien:

<https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/france/ile-de-france-91-92/plans-anciens-de-neuilly/>

Toutes nos cartes et gravures sont accompagnées d'un certificat d'authenticité.

Canton of Neuilly. 2 large original maps published in 1874. Lefèvre cartographer.

Watercolor colors in the Seine. 1 reinforcement on the back of the lower margin in card 2. Very good condition. Size of each sheet: 95 x 64.5 cm.

Original antique maps print in 1874. Large explanatory banners with numbered street references. Place des Ternes also called the roundabout of the Revolt. These two cards join perfectly with the possibility of a unique frame.

Uncommon. Communal maps of the Department of the Seine. Revision carried out between 1869 and 1874 of the municipal maps of the

Department of the Seine in 28 sheets, drawn up by Th. O. Lefèvre in 1854. Each municipality is represented on one or two sheets. The sheets

represent the road, the hydrography, the buildings, the microtoponymy, the infrastructures.

Buildings destroyed during the War of 1870 are sometimes visible. You can consult all the maps and engravings available in your region by clicking on the link of our website specializing in ancient geographical archives:

<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/france/ile-de-france-91-92/>

/ Secure payment by credit card on our website by clicking on the link:

<https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-geographies-anciennes-original-antique-maps/france/ile-de-france-91-92/plans-anciens-de-neuilly/>

All our maps and engravings are accompanied by a certificate of authenticity.